

Zehn Jahre Danach: Der Besuch der nicht so alten Dame

Es ist jetzt zehn Jahre her, dass Claire Zachanassian der Stadt Gullen eine Milliarde geschenkt hat. Nach Frau Zachanassian weggegangen ist, hat niemand an die Kleinstadt wieder gedacht. Aber jetzt gibt es eine neue Riesensensation und die Welt beobachtet Gullen. Eine andere Milliardärin besucht Gullen.

Gullen hat jetzt wieder finanzielle Probleme. Die Wagnerwerke ist wieder zusammengekracht und die Platz-an-der-Sonnehütte ist wieder eingegangen. Die Leute müssen auf Luxus verzichten. Haben die Gullener alle Frau Zachanassians Geld angegeben? Eigentlich haben die Gullener das Geld nie gesehen. Wenige Menschen wissen, was passiert hat, als Frau Zachanassian Gullen verlassen hat.

Die Gullener haben gesagt, dass es eine große Tragödie gewesen sei. Frau Zachanassian war nach Capri geflogen, als ihr Flugzeug abgestürzt. Ihre Prothese haben neben dem Absturz gefunden. Nach Frau Zachanassians Tod sind alle ihre Checks schlecht gewesen. Gullen und die Gullener sind ruiniert gewesen. Während dieser Probleme hat es einen kleinen Skandal gegeben. Der Maler hat gesagt, dass der Lehrer und Ills Tochter Othillie oft zusammen werden seien. Ills Sohn Karl hat gesagt, seine Schwester habe ihm gesagt, dass sie den Lehrer geliebt habe. Aber nach Ills Tod hat sie Gullen verlassen. Einige Menschen glauben, dass sie schwanger gewesen ist. Aber es ist jetzt zehn Jahre her, dass Othillie verlassen hat. Und jetzt kommt sie zurück nach Gullen.

Nach Otilie Gullen verlassen hat, hat sie einen Texas Oil Milliardär verheiratet. Aber er hat gestorben und jetzt hat Otilie viel Geld und viel Gattin. Sie heißt jetzt Oda Maye Perot. Die Gullener glauben, dass Frau Perot ihre einzige Hoffnung ist. Sie hoffen, dass sie ein gutes Check diese Zeit bekommen werden.

Nicht alle Gullener freuen sich über Frau Perots Ankunft. Der Lehrer hat gesagt, dass er erinnere sich daran, dass Ill für Geld, Gullen, und Gerechtigkeit gestorben sei. Er hat gesagt, er habe Angst, dass Frau Perot auch Gerechtigkeit wollen werde. Obwohl er niemand bestochen hat, fürchtet er sich. Der Lehrer hat eine andere Dame veheiratet. Frau Ill glaubt, dass das genug ist. Frau Ill hat gesagt, sie wolle ihre Tochter zurück und Geld!

Die Gullener vorbereiten sich Frau Perots Ankunft. Der Bürgermeister will, dass alles in Ordnung ist. Er hat alle nach Otilie Ill gefragt. Sie hat Gerechtigkeit geliebt und sie ist eine gute Studentinnen gewesen. Der Bürgermeister will eine gute Rede schreiben. Wenn Frau Perot ankommt, würde die Stadtmusik spielen und ein Chor singen. Der Bürgermeister hat gesagt, wir würden das Geld diese Zeit bekommen!

Wird der Lehrer auch für Gullen sterben? Werden die Gullener endlich froh sind? Nur kann Frau Perot diese Fragen antworten. Hoffentlich wird ich in zehn Jahre eine neue Geschichte schreiben. Gullen braucht eine neue Geschichte für die nächste Neue Welt!